

ARGENTINE – De plus en plus de mauvaises herbes tolérantes au glyphosate

Par Eric MEUNIER

Publié le 26/09/2007, modifié le 16/04/2025

Selon Daniel Ploper du Service d'Inspection de santé animale et de l'alimentation, l'apparition de mauvaises herbes tolérantes au glyphosate a été observée dans six provinces du pays. Le gouvernement a donc demandé à ce que soit mis en place des plans de contrôle de ces herbes, comme l'utilisation d'herbicides autres que ceux à base de glyphosate [1]. Difficile, dans un pays où le soja transgénique tolérant au glyphosate est massivement cultivé. D'après le député de la province de Cordoba, 25 millions de litres d'autres herbicides seront nécessaires pour se débarrasser de ces mauvaises herbes. Ce type de résistance apparaît généralement suite à une utilisation excessive d'un seul type d'herbicide, pratique agricole exacerbée par l'utilisation des PGM.

[1] [Dow Jones Newswires, 26 septembre 2007](#)

Adresse de cet article : <https://infogm.org/argentine-de-plus-en-plus-de-mauvaises-herbes-tolerantes-au-glyphosate/>